
2022

自由民主党会派を代表して、代表質問を行う

令和4年度の当初予算8,194億円の内、
コロナ関連予算として554億円を確保

自民党三重県連にて各種団体(約80団体)から要望を聞き取り

自民党三重県連、及び自民党会派を代表して、知事に
令和5年度予算編成において注力していただきたい事業を提言

個人として、高齢化が進む中、県民の足となりえる地域公共交通機関を
基礎自治体と連携して早急に整備してほしい旨を提言

邦楽西尾流西尾会発足式典に参加、顧問に就任

当初予算要求に対する総括的質疑を行う

就職実現コーディネーターについて

令和4年度の伊勢湾再生への取り組みについて

海岸漂着ゴミ対策について

県土整備部の社会インフラ
とりわけ海岸改修整備事業について

グリーンインフラ、グリーン化について
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学童野球大会を激励

平和教育・啓発について

有事の際の県民保護について

環境問題について

新型コロナウィルス後遺症対策について

児童虐待と子育て世帯の養育者支援について

南北格差について

多様な専門職・人材の確保と登用について
(看護師/介護職員/理学療法士)
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障害のある方もない方の誰もが気軽に参加できる
三重県発祥のスポーツSSピンポン大会に顧問として参加 教育警察常任委員会で海上警察の

活動についての現地調査

教育警察常任委員会委員長を継続

花と木で健やかな三重をつくる条例策定調査特別委員長を継続

予算決算常任委員会理事に就任

5月

3月

6月

9月
8月

10月

12月

自民党三重県連にて、総務会長としてコロナ対
策物価上昇対策等について党本部とTV会議
にて意見交換

自民党三重県連
総務会長として
一見知事に対し
来年度事業について
提言書を提出

聾学校の現状と今後に
ついて現状調査

地域公民館まつりに参加

全国議長会より、
県議会議員として在職15年を表彰

11月

川崎ひでと衆議院議員の国政報告会に参加

汲川原橋徳田線におい
て、難航していた信号機
設置を時の鈴鹿市土木
部長から要望を受けて
実現

県政に対しまして、ご意見・ご質問が
ありましたらお気軽にご連絡ください小林正人事務所 住所

〒513-0806 鈴鹿市算所町1240
TEL&FAX
059-370-5333

Web
masatoweb.jp 〈選挙管理委員会承認済〉

今後も三重のために誠心誠意歩み続けたいと思います。皆様のご支援をお願いします。

三重県議会議員小林正人
県政リポート
2023年(令和5年)3月5日(日曜日)発行

4747vol.

早春の候

皆様に於かれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

時の経つのは早いもので、県議会議員として4期目当選させていただいてから今年が最

終年度となりました。この間、私なりに県政の諸課題、地域要望、又未だ猛威をふるってい

る新型コロナ対策に取組んで参りました。

今号は４年間の総括として時系列にその内容をまとめさせていただきました。もっとこん

なことをしては等、お気づきになった点、ご意見等いただければ幸いに存じます。

時節柄まだまだ寒い日がつづきますので、お身体には充分ご留意ください。

ご 挨 拶

三重県議会議員

小林 正人https://www.facebook.com/masato.kobayashi.9421

皆様からの「いいね!」を
お待ちしております

facebook
LINE公式アカウントを
開設しました。
ぜひ、ご登録ください。

地域への想いや日々の活動をSNSでも配信中です！

県政報告会

三重県議会議員

小林 正人
こ ば や し ま さ と 令

和
5
年 日3 26
開催日時

場所

イスのサンケイホール
(市民会館)
〒513-0801 三重県鈴鹿市神戸１丁目１８-１８
TEL：059-382-0654

川崎 ひでと
衆議院議員

かわ さき

吉川 ゆうみ
参議院議員

よし かわ

山本 さちこ
参議院議員

やま もと

ゲスト(弁士)

18:00~

4期目の集大成としての県政報告会です。
当日参加可能ですので、是非お気軽にご参加ください。



予算を獲得し、現在も交差点改修工事が
行われています

鈴鹿市内小学生を対象に絵画、書写の
児童作品展にて実行委員長を務める

裏面へ続きます    

後援会の皆様と親睦旅行

2020
県政に対する一般質問を行いました

10月

自民党三重県連にて各種団体(約80団体)から
要望を聞き取り

予算決算常任委員会・委員長就任
5月

8月

10月

6月
4期目最初の県政に対する一般質問を行う

景気回復の実感につなげるための中小企業・小規模企業の
振興について

若者の県内定着・学びの選択肢の拡大について

子どもの貧困対策について

障がい者の親亡き後の問題について

モビリティ・マネジメントについて

鈴鹿の海岸堤防整備等問題について
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予算決算常任委員会・委員長として知事に申し入れ

20213月

8月
自民党三重県連にて
各種団体(約80団体)から
要望を聞き取り

2月

自民党三重県連にて各種団体(約80団体)から要望を聞き取り
8月

3月

自民党県議団を代表して代表質問を行う

新型コロナウィルス感染症対策において、
県の最終補正予算(総額:6,160万1千円)を確保

県民参加型予算「みんなでつくろか みえの予算」
(予算額：5,020万4千円)を県で初導入 

地域の未来と若者の活躍に向けた高等教育機関の
充実・高等教育機関連携推進事業について

行政改革の推進、中でも若手職員の人材育成について

県有財産の利活用について

障がい者の自立と共生(障がい者就労施設及び
障がい者雇用促進企業等の調達方針)について

地域医療提供体制の確保、看護職員の確保・定着を
図るための三重県ナースセンターの在り方と、
医療従事者の勤務環境改善に向けて設置された
医療勤務環境改善支援センターについて
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自由民主党県議団を代表して予算総括質疑を行う

2019 4月
県議会議員4期目当選

鈴鹿市を流れる3河川
(芥川/堀切川/中ノ川)の整備状況について

危機管理について

eスポーツと障がい者について

都市計画について

空き家対策と土地利用について
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知事・関連部局長に対し海岸漂着ゴミ及び
不法投棄対策の個別予算枠を
各建設事務所単位で創設することを提案

完全現場主義！

問題解決に向けて取り組んでまいりました

現場の人との関わりを大切に、様々な課題

5月
四日市港管理組合議会の議長に就任

12月

7月
中部国際空港拡充

三重県議会議員連盟会長に就任

三重県宅建促進議員連盟会長に就任

5月
議会運営委員長に就任

花と木で健やかな三重をつくる条例策定調査特別委員長に就任

三重県建設業協会の皆さんと知事に要望
10月

5 外国人介護事業者の確保等について

3 空の移動革命・空飛ぶクルマの実用化に
向けた取組について

1 目指す三重の姿、あるべき姿とは？
1.新しい時代、三重県の将来について
2.令和2年度当初予算について
3.県民参加型予算について

2 環境問題について
1.地球温暖化対策について
2.森林の多面的機能と森林整備について
3.食品ロス対策について

4 子育て支援について
1.外国籍の子どもないし親の支援について
2.保育士の確保について

三重県議会にて一般質問を行う
9月

5 介護現場におけるロボット・AIの活用について

6 要保護児童対策地域協議会について

1 コロナショックによる企業等における採用減について

2 保健所機能の強化、保健師等の人員体制の拡充について

4 理学療法士のさらなる活用について

3 人生100年時代を生きるために
1.定年退職後の就労について
2.定年退職後の健康づくりについて
3.認知症対策について

誰もが安心して暮らすことができる社会づくりについて

財政運営について
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令和3年度当初予算要求の中で、
コロナ対策枠として107事業・

約500億円を確保

12月

毎年末恒例の
神戸神社へ参拝

地方議員対策、衆議院
選挙の動向等三重の
現状を聞き取りに、党
本部から茂木幹事長
が来県されました

三重県議会議員

4期目

小林正人 4年間の歩み2022 2019 平成19年の初当選から16年。

議会議員として4期目当選から2022年で

最終年度となった小林正人の活動を

振り返っていきます。

海岸堤防老朽化対策
1期目から継続して取組んでいます

若松千代崎海岸離岸堤
整備の予算確保に尽力

23号線（白子三）交差点歩行者
専用信号機の設置
白子高校保護者の皆様からの
整備要望を実現

1期目から継続して取組んでいます
定五郎橋交差点改良事業

木田橋から神戸中学校横を通って
十宮地区までのガードパイプ並び
に対面通行の表示を設置

2019年冬頃2019年冬頃

地方議員連盟会長として菅総理に
リモート会議にて、国土強靭化の予
算確保、コロナ対策、県諸問題解決
に向けた要望を提言


